

# KABAR TERBARU

## Bhabinkamtibmas Kelapa Dua Perkuat Kondusivitas Lewat Sambang dan Cooling System

Suhendi - [TANGERANG.KABARTERBARU.CO.ID](http://TANGERANG.KABARTERBARU.CO.ID)

Dec 31, 2024 - 13:26



TANGERANG – Menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) terus menjadi prioritas utama bagi Polsek Kelapa Dua. Salah satu upaya nyata terlihat dalam kegiatan sambang dan cooling system yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Kelurahan Bencongan, Aiptu Sudiro, di Jalan Boulevard Raya, Kelurahan Bencongan, Kecamatan Kelapa Dua, Kabupaten Tangerang, Selasa

(31/12/2024).

Dalam kegiatan tersebut, Aiptu Sudiro berinteraksi langsung dengan sejumlah pemuda asal Papua yang tengah berada di wilayah tersebut. Kehadiran mereka menjadi momentum berharga untuk mempererat hubungan sosial dan menjaga harmoni di lingkungan masyarakat yang beragam.

"Kami ingin memastikan setiap warga merasa nyaman dan aman. Kehadiran kami di tengah masyarakat adalah untuk membangun komunikasi yang baik dan saling menjaga ketertiban," ujar Aiptu Sudiro. Ia juga mengajak para pemuda untuk terus berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan dan berkontribusi positif di masyarakat.

Langkah sambang ini tidak hanya sebatas silaturahmi, tetapi juga menjadi bentuk nyata pendekatan humanis kepolisian dalam mencegah potensi konflik dan memperkuat rasa persatuan. "Dengan komunikasi yang baik, kita bisa mencegah hal-hal yang tidak diinginkan dan menjaga lingkungan tetap damai," tambah Aiptu Sudiro.

Polsek Kelapa Dua secara konsisten menggelar kegiatan sambang dan cooling system sebagai bagian dari strategi pencegahan dan deteksi dini. Sinergi antara kepolisian dan masyarakat menjadi kunci utama dalam menciptakan suasana kondusif, khususnya menjelang perayaan tahun baru di wilayah tersebut.

Dengan langkah ini, diharapkan tercipta lingkungan yang harmonis, aman, dan saling menghormati antarwarga, menjadikan Kelurahan Bencongan sebagai contoh kawasan yang mengedepankan persatuan dan ketertiban. (Hendi)